



Start der Pfingstregatta



Damen on Bord: Julia Müller, Martina Herzog, Katrin Freidhöfer, Hermine Schlagbauer, Vera Geck und Claudia Grabner

Segel zum Sieg gesetzt

Bei der Starboot-Staatsmeisterschaft zu Pfingsten am Attersee gingen Gold, Silber und Bronze an Oberöreicher.



Christian Paucksch und Vera Geck

ENTGELTLICHE EINSCHALTUNG © UYCA's / Gert Schmidleitner, Sport Consult

Bei perfekten Windbedingungen zwischen acht und 18 Knoten konnten am Pfingstweekenende Mitte Mai die Staatsmeisterschaften in der Starboot-Klasse ausgesegelt werden. Die Staatsmeister-Medaillen wurden an die besten Österreicher des Gesamtklassements vergeben. Sie gingen alle an Oberöreicher: Christian Nehammer (UYC Attersee) ersegelte mit Florian Urban (UYC Traunsee) Gold. Altmeister Albert Sturm, der vor zwei Wochen seinen 76sten Geburtstag feierte, wurde mit seinem Vorschoter Michael Fischer (beide UYC Attersee) zweitbesten Österreicher

und gewann somit Silber der Österreichischen Staatsmeisterschaft. Über Bronze durften sich Florian und Michael Felzmann (beide UYC Attersee) freuen.

Beliebtes Boot zieht Topsegler in den Bann. Der bereits von 1932 bis 2012 als olympische Klasse eingesetzte Star zeichnet sich durch extreme Wendigkeit aus und entspricht damit den hohen Anforderungen taktischen Segelns, weshalb diese Bootsklasse immer wieder Topsegler aus aller Welt in ihren Bann zieht! Besonders erfreulich war, dass trotz dieser hohen Ansprüche in der traditi-

onsgemäß von Männern dominierten Starboot-Klasse auch sechs Damen teilgenommen haben, fünf davon als Vorschoterinnen, eine als Steuerfrau.

Frauenpower an Bord. Die beste Dame war Vera Geck (UYC Attersee), die mit ihrem deutschen Steuermann Christian Paucksch dritte der internationalen Wertung wurde. Diese Staatsmeisterschaft war auch die Generalprobe für die im Herbst nächsten Jahres stattfindende Europameisterschaft der Star-Klasse, bei der wir bei zu erwartenden 80 Teilnehmern ähnlich gute Ergebnisse der Oberöreicher erhoffen!